

**DIA 16/11/2022**

**ASISTENTES REPRESENTANTES:** Sonia Beleño, Melissa Pérez, Paula Martínez, Marcos Soler, Noelia Aigrot, Ines Torralba, Alvaro Bosch, Cristina Zamora, Carla García, Paul Justin, Haydée Lluesma, Diana Esteve, Yona Zapata, Alma Ribera, Martina Gómez, Carlos Delgado, Lucía Valverde, Pablo Delgado, Pablo Raga, Elen Hovnatanyan, Javier Sarabia, Nestor Agud, David Gallardo, Eric Manzano, Raquel Salat

**ASISTENTES NO REPRESENTANTES:**

Punto del día	Resumen/Conclusión
Aprovació de l'acta anterior i l'ordre del dia, si escau	Aprovada per assentiment
Votació del o la representant per al Consell Asesor de Iniciatives Estudiantils en Materia LGTBI.	<p>Sonia: (COPIAR). Una de las cuestiones por las que se me dijo que se pospuso la votación fue porque no había información. Esa información nos la darán en la reunión. Otra duda fue que no se sabía cuántas personas se podían apuntar en esto, y le he preguntado a Manu. Si hay dos personas interesadas, pueden participar. Si hay dos personas, si una persona no puede asistir, asiste el otro</p> <p>Javi: otra cosa que dijimos fue posponerlo para que los novatos fueran ya oficiales</p> <p>Sonia: no hubiera habido problema si hubiéramos elegido en ese momento a una persona novata.</p> <p>Consta que se presentan Alma, Eric, Pablo y Yona.</p> <p>Preguntaré a Manuel si podemos presentar a 3. Ha dicho que sí.</p> <p>Se procede a una votación para decidir a los 3 representantes enviados al Consell Asesor de Iniciatives Estudiantils en Materia LGTBI.</p> <p><b>Resultados:</b>            Alma: IIIII III            Pablo: IIIII IIIII</p>

	<p>Eric: IIII Yona: II</p> <p>Se aprueban a Eric, Alma y Pablo para asistir al Consell Asesor de Iniciatives Estudiantils en Materia LGTBI.</p>
<p>Informe de coordinació sobre les eleccions a ADR i Junta de Centre.</p>	<p>Sonia: Una vez acabado el periodo de candidaturas, si habéis leído el calendario electoral, esa propuesta tiene que pasar a un órgano que se llama junta electoral, y cuando se firma esos representantes son oficiales, con todo lo que ello implica. Tenéis que asistir a las reuniones o justificar la no asistencia. En las extraordinarias no hace falta justificar porque se convocan con muy poco tiempo de antelación. Ya he hablado con Miguel y me ha dicho que mañana redirigirá el correo, es decir, que con nuestro correo de adr os llegará el correo que nos manden. Por otra parte, ahora que tengo la lista con los correos oficiales necesito el gmail de todos los novatos para el drive. Otro de los trabajos que voy a hacer es añadiros al aula virtual que para las votaciones nos vienen muy bien. Con la lista actualizada voy a enviarlo a alhori para que podáis acudir a imprimir carteles o cualquier cosa que se necesite desde el adr sin tener que pagar, ya que tenemos gastos de papelería cubiertos. Solo cuestiones de ADR. Con esta lista también lo llevaré a conserjería para que podáis pedir las llaves del despacho</p> <p>Lucía: Últimamente no piden el nombre para las llaves.</p> <p>Sonia: Pues se lo diré cuando lleve la lista. No os hagáis copias de las llaves, es como hacerse una copia de las llaves del Parlamento.</p>
<p>Informe comissió de Mobilitat</p>	<p>Diana: Reunión de la comisión de movilidad convocada para el</p>

	<p>11/11/2022.</p> <p>Asistente del ADR: Diana Esteve Alguacil</p> <p>Reino Unido</p> <p>Se comenta que se han mantenido convenios con la mayoría de universidades del Reino Unido, aunque ahora se financian por la UV en lugar de por la UE. Sin embargo, ahora los títulos de inglés necesarios son el IELTS o el TOEFL.</p> <p>Se comenta que muchos estudiantes desconocen estos tests y solo tienen el Cambridge. Necesidad de que los estudiantes opten por estos exámenes.</p> <p>4to, TFG, Prácticum y Erasmus</p> <p>Se comentan casos de estudiantes de 4to que han tenido quejas sobre dificultades cursando TFG o Prácticum tras el Erasmus.</p> <p>La comisión explica que han hecho ajustes para que las personas con menos de 160 ECTS puedan cursar prácticas y TFG.</p> <p>Se aclara que no es necesario cursar la asignatura de deontología para cursar las prácticas.</p> <p>Es posible que los alumnos solo cuenten con la nota de hasta 2º para elegir las prácticas, pero es inevitable si el curso en el destino Erasmus acaba más tarde de Junio.</p> <p>Pasaclases.</p> <p>Se comenta que los alumnos llegan a las reuniones de movilidad más informados que anteriormente, y se aprecia el esfuerzo del ADR con los anteriores pasaclases y movilización para dar información.</p>
--	---

	<p>De esta manera, se propone que este año se repitan. Urge llevarlos a cabo en Noviembre o principios de Diciembre para llegar a los estudiantes antes de que acabe el plazo para registrarse como mentor incoming (da +1 punto para el Erasmus).</p> <p>En los pasaclasses, se debería comentar cuestiones de otros años + los nuevos títulos de inglés. Énfasis en los alumnos de Logopedia.</p> <p>Javi: hay un guión?</p> <p>Diana: si hay un guión adaptado para cada curso</p> <p>Lucía: están avisados todos los profes? Hubo un año que me echaron de la clase.</p> <p>Se proponen: Elen, Noelia, Carla, Paul, Martina, Javier, Raquel, David.</p>
Torn obert de paraula	

### Temes pendents

Vist i plau

Javier Sarabia Chamero  
*Secretari en funcions de l'ADR*

Sonia Beleño Martín  
*Coordinadora de l'ADR*